ひらかたしりつひらのしょうがっこう ひらかたいち あか がっこう ひらのしょう 枚方市立平野小学校「枚方一 明るい 学校 平野小」

9月号2



がっ 学

校校

便

り

令和6年9月18日

学校ブログもよろしくお願いします。

枚方市立平野小学校で検索!

運動会に向けて奮闘中!

2 学期が始まり、来る 10 月 5 日(土)の運動会に向けて、熱のこもった取り組みが進んでいます。各学年では、特に団体演技の練習が、体育館や運動場を使って進められています。また、高学年においては、「運動会委員会」を発足し、運動会の成功に向けて各係が取り組んでいます。9 月の後半からは、全体練習も予定しています。

毎日の練習、取り組みで体操服が汚れる機会も他の季節に比べ格段に増えますので、お洗濯をお願いします。また、まだまだ暑い中での取り組みになりますので、汗拭きタオルや飲み物の用意もお忘れのないようにお願いします。

運動会に向けた児童会のスローガンが決定!

ヒート! 全力! 協力! おうえんりょく!

知っていますか? ヘルプマーク

右側のマークを知っていますか?「ヘルプマーク」と言います。義足や人工関節を使用している方、視覚や聴覚に障害がある方や難病の方、妊娠初期の方など、外見からはわからなくても、サポートが必要な方がいます。ヘルプマークの裏には、どんなサポートが必要か書かれていることがあります。

このマークを見かけたら、電車内で席を譲る、困っている様子であれば声をかけるな ど、思いやりのある行動をお願いします。



秋の校外学習

秋の校外学習の予定一覧です。お弁当の用意をお願いします。

本校の校外学習の交通手段は唯一観光バスです。(電車では駅までの距離が遠すぎるので利用することが

秋の校外学習		
学年	日	行 先
I	10月30日(水)	ニフレル
2	10月17日(木)	京都水族館
3	11月12日(火)	枚方市内めぐり
4	月 日(月)	青少年科学センター
5	9月24日(火)	ダイハツエ場 国立民族学博物館
6	月 ・2日	広島平和公園・宮島

難しいです)。業者によると、今回 の校外学習では、バスの運転手不足 もあり、バス代にかなりの値上がり がありました。校外学習にかかる費

用がこれまでより も高くなりますこ と、ご了承くださ い。



ブログ